

WARTA

SOSIAL

Personil Dengan Jabatan Tertentu Ikuti Litpers Dari Sintel Korem 101

Maskuri - KOTABARU.WARTASOSIAL.COM

Aug 31, 2022 - 12:18



Personil Dengan Jabatan Tertentu Ikuti Litpers Dari Sintel Korem 101

KOTABARU -Anggota Kodim 1004/Kotabaru yang menempati jabatan tertentu mengikuti kegiatanLitpers yang digelar oleh Sintel Korem 101/Antasari

Kegiatan Litpers dilaksanakan di Aula Dojo Makodim 1004/kotabaru jln. Yakut no. 19 kelurahan Dirgahayu kec. Pulau Laut Utara kab. Kotabaru yang dipimpin oleh Pasi Lid Pam Sintel Korem 101/Antasari.Rabu (31/08).



Dalam Sambutanannya Ketua Tim litpers Rem 101/Antasari Pasi Lid Pam intel Rem menyampaikan Menyeleksi personil yang menjabat pada jabatan tertentu yang menuntut integritas seorang prajurit yang handal dan tangguh dalam aspek mental dan,kepribadian. Sehingga dapat dilaksanakan penelitian personil yang seselektif mungkin untuk berhasil memilih prajurit yang bisa didudukkan sebagai pejabat sebagai Pasi, Danramil, penjaga gudang senjata dan munisi, sebagai ajudan seorang komandan, sebagai juru bayar, Provost serta anggota Unit Intel. Sebelum melaksanakan kegiatan, Penelitian Personil (litpers) para anggota akan di berikan arahan serta cara pengisian blanko oleh Tim Intel Korem, diantaranya tentang jabatan yang di berikan dan di duduki oleh setiap prajurit.

Jabatan merupakan sebuah amanah pimpinan untuk melaksanakan tugas dengan penuh rasa tanggung jawab, Maka dibutuhkan personil yang benar mumpuni, Selanjutnya, tujuan kegiatan ini adalah untuk mengetahui kelayakan dan mendalami latar belakang kehidupan pribadi, sikap hidup dan cara pandang seseorang terhadap tugas yang akan diemban nantinya, serta pemahaman prajurit yang akan diseleksi untuk mengukur tingkat pemahamannya terhadap tugas,tanggung jawab dan loyalitas personil tersebut terhadap pimpinannya.
Tutup Ketua Tim

Kegiatan ini dilaksanakan bertujuan untuk mengetahui kelayakan di setiap Prajurit yang menduduki kemampuan di jabatan tertentu di Kodim 1004/Kotabaru.(pen1004)